



Care compagne, liebe Genossinnen, chères camarades,

Es sind nun etwas mehr als zwei Jahre her, dass ich an der Mitgliederversammlung zur Zentralsekretärin der SP Frauen* Schweiz gewählt wurde. Diese Wahl hat mich sehr geehrt und gefreut. Sie kam im richtigen Moment für mich. Ich wusste zwar nicht genau, was mich erwartete, aber ich war bereit, mich mit vollem Elan in dieses neue Abenteuer zu begeben und zusammen mit dem Co-Präsidium, der Geschäftsleitung und all unseren über 13'000 Mitgliedern das Boot der SP Frauen* Schweiz durch politische Höhen und Tiefen zu navigieren.

Ich erachte es als meine wichtigste Aufgabe, unsere politisch engagierten Frauen in der ganzen Schweiz zu stützen, sie sichtbar zu machen und ihnen den Rücken zu stärken – seien dies Frauen, die in den Sektionen aktiv sind, seien dies Frauen in politischen Ämtern - Kantonsrätinnen, Regierungsrätinnen, Gemeinderätinnen, Nationalrätinnen - oder seien dies die Mitglieder unserer Geschäftsleitung und unsere beiden Co-Präsidentinnen. Ich weiss aus Erfahrung: Insbesondere als linke Frau braucht es Mut, auf der politischen Bühne die Machtfrage zu stellen. In der Schweizer Politik müssen diese Stimmen aber dringend gehört werden.

In diesem Sinne würde ich mich sehr freuen, meine Erfahrungen, meine Kenntnisse und Fähigkeiten weitere zwei Jahre den SP Frauen* Schweiz zur Verfügung stellen zu dürfen.

Mit solidarischen Grüssen

Gina La Mantia

4. September 2020